

ajuste contra el pueblo, gobierne quien gobierne, es necesario generalizar la resistencia activa y profundizarla, como elemento fundamental para que la lucha de clases dé un salto cualitativo. La falta de construcción de partido constituye una de las principales trabas para la profundización de la lucha de clases. Por lo tanto, su fortalecimiento es una necesidad tanto para la revolución como para la conquista de libertades políticas y el desarrollo de las organizaciones de masas. En este marco, las principales tareas a desarrollar en el plano de la construcción consisten en:

La formación teórica permanente; la incorporación efectiva de trabajadores y trabajadoras a las tareas partidarias, en sus distintos niveles (elaboración y distribución de boletines, pintadas, recursos partidarios, etc.); el involucramiento de las y los trabajadores en las dificultades de construcción y el crecimiento partidario, como parte de los problemas inherentes a la propia clase; fortalecer la lucha política e ideológica desde la propaganda sistemática en los frentes, en sus diferentes herramientas (propaganda nacional, boletines y volantes locales).

Nuestro Congreso ratifica el compromiso con nuestra clase obrera en el camino de ofrecer a la misma ser parte de la construcción de su Partido, como condición indispensable para que la política deje de ser patrimonio sólo de nuestros verdugos y sea una herramienta para llevar adelante los intereses y aspiraciones de nuestra clase y nuestro pueblo.



[www.prtarg.com.ar](http://www.prtarg.com.ar)



Diciembre 2022

## LA SOLIDARIDAD CON NUESTRA CLASE ES IRRENUNCIABLE

Con la triste noticia del fallecimiento del compañero Osvaldo Maidana volvimos a encontrarnos con irregularidades, falta de compromiso y sentido común por parte de SETIA, gremio del cual era afiliado el compañero.

Ningún miembro del subconsejo de la provincia de Santa Fe se hizo presente para brindar el asesoramiento correspondiente a la familia. Un derecho legítimo que tienen todos los afiliados a dicho sindicato. Al punto que el compañero fue velado en su domicilio.

Pueden hoy salir a excusarse un millón de veces y meter cientos de "peros"; la única verdad es que las acciones inmediatas para las necesidades urgentes de los trabajadores no existen en los sindicatos textiles.

Todo cuesta siempre, pero algo hay que hacer y asumirlo.

Por suerte, y aun como un mínimo alivio, que nos da esperanzas y nos fortalece nuestra clase inicia rápidamente una campaña de solidaridad para la familia del compañero, la que consistió en juntar mercadería y elementos necesarios como aportes en ese momento tan duro que estaban pasando. Estas acciones de solidaridad son las que necesitamos en todo momento y con cada compañera y compañero que precisen respuestas urgentes, por cualquier motivo que surja.

En ese mismo camino de solidaridad es por donde profundizamos los lazos como clase, como la clase obrera que somos. Porque a ellos no les importa nuestras vidas, sólo nuestras fuerzas para producirles ganancias.

2

Y somos nosotros, **TODOS JUNTOS**, los que debemos hacernos respetar y luchar por nuestra dignidad y la de nuestras familias. Abrazamos a la familia del compañero Osvaldo y decimos: Compañero Osvaldo Maidana presente en ésta, nuestra lucha!



“Nuestra experiencia nos ha enseñado que, sobre todas las cosas, debemos ser pacientes, perseverantes y decididos. A veces, pasan meses sin que nada aparente suceda. Pero si se trabaja con ejercicio de estas tres cualidades, la tarea siempre ha de fructificar, en una semana, en un mes, en un año. Nada debe desalentarnos. Nada debe dividirnos. Nada debe desesperarnos”.

AGUSTÍN TOSCO

3

### Sobre el 18° Congreso del Partido Revolucionario de los Trabajadores

En el mes de noviembre nuestro Partido llevó adelante su 18° Congreso.

El encuentro vino a coronar un proceso pre Congreso de cuatro meses, en donde todos los compañeros y compañeras de nuestro Partido debatieron en sus organismos colectivos los documentos base presentados por el Comité Central, hicieron sus aportes y presentaron propuestas sobre otros temas a tratar en el Congreso. También compañeros y compañeras de distintas fábricas en las que trabajamos leyeron todo o parte de los documentos, volcando importantes opiniones.

En un clima de fraternidad y camaradería revolucionaria, y bajo la presidencia honoraria de nuestro querido compañero Horacio Romero (fallecido en agosto del 2020) y a 50 años de la fuga de las y los revolucionarios del Penal de Rawson, conocida como la masacre de Trelew), podemos decir que este Congreso cumplió su cometido, abordando en profundidad los problemas centrales de la lucha de clases en nuestro país en el marco de una crisis capitalista a nivel global.

Luego de la lectura y debate del Informe Político sobre lo actuado, presentado al pleno por el Comité Central saliente, se realizaron aportes sobre los documentos del Congreso: Situación mundial y nacional de la burguesía monopolista y su sistema capitalista; Sobre la caracterización de la lucha de clases; Sobre Partido; y los aportes sobre: Propaganda, el trabajo en el Sector Estudiantil y la modificación del Estatuto.

Los documentos finales y los aportes realizados por el pleno del Congreso serán editados en un libro a la brevedad posible, con el objetivo de que se constituyan en un aporte más para la lucha revolucionaria en nuestro país.

Adelantamos cuatro de las principales resoluciones en las que se enmarcan las tareas que nos proponemos en el futuro inmediato. En un contexto donde la burguesía va a intentar sostener o agrandar sus porcentajes de ganancia incentivando la explotación y las políticas de